

Compte rendu de l'Assemblée paroissiale du 25 septembre

L'Assemblée Paroissiale du dimanche 25 septembre a réuni environ 35 personnes. *(Difficile de connaître le nombre exact car certaines personnes sont arrivées après que les groupes constitués avaient quitté la grande salle.)*

Des constats :

Épuisement des personnes qui donnent beaucoup depuis des années et qui ne voient pas de relève arriver.

L'impression parfois qu'on fait « tourner la boutique », c'est à dire qu'on propose des services-*baptêmes, catéchisme, obsèques, etc.* -qui n'amènent pas de nouveaux paroissiens notamment des jeunes et poussent à se demander si on est bien en phase avec les attentes de la société.

N'est-ce pas d'écoute dont ont besoin les personnes qui viennent à l'Eglise ? Sommes-nous en mesure de répondre à ce besoin ?

La conviction d'être serviteurs du Christ et des autres même si nous sommes des serviteurs inutiles reste cependant forte.

Nous formons une communauté malgré tout même si on n'en a pas toujours conscience. Quand on n'est pas enraciné dans la prière, on devient sec. Il faut accepter de laisser à d'autres la responsabilité du service dont on s'occupait en cas d'épuisement même si le successeur ne fait pas comme nous ! C'est important de faire les choses avec cœur et d'en ressentir du plaisir et même de la joie.

Des besoins :

La convivialité, la fraternité, le besoin de se retrouver

Des propositions :

- une Messe animée par les jeunes, une fois par trimestre
- « Pâques à l'aube », comme il y a deux ans, projet à construire en amont avec des jeunes
- Comité d'accueil pour accueillir ceux qui ne sont pas connus avant et après la Messe
- Avoir plusieurs équipes liturgiques pour diversifier les chants à l'instar de ce qui se passe pour la Prière Universelle
- Communier sous les deux espèces
- Rendre plus visible la vie paroissiale
- Présenter un groupe paroissial au cours de chaque « Dimanches en paroisse »
- Créer une chorale ou un groupe de chanteurs
- Faire ensemble une recollection ou une retraite une fois par an dans une communauté monastique
- Prier systématiquement avant de commencer une réunion